



Porsche y Álvarez Barba S.A. continúan construyendo viviendas en Quito

14/10/2022 Álvarez Barba S.A., distribuidor oficial de Porsche en Quito, y la organización sin ánimo de lucro TECHO se unieron una vez más para la construcción y donación de una vivienda transicional para una familia de escasos recursos del sur de Quito.

La casa fue construida el primer fin de semana octubre en la comunidad El Transito, en Chillogallo, Quito, con ayuda de voluntarios de Álvarez Barba S.A., TECHO y vecinos de la zona.

Para nosotros es realmente un placer ayudar a que otras personas logren tener una vivienda digna", dijo tras la jornada de construcción Gabriela Barriga, Analista de Talento Humano de Alvarez Barba S.A. Hemos venido trabajado con TECHO ya durante varios años, apoyando a varias comunidad de nuestro país y una vez más hemos formado un gran equipo de voluntarios de Álvarez Barba que apoyaron en la construcción de una vivienda más".

Desde 2014, ya han sido construidas en Ecuador 22 viviendas para familias necesitadas gracias a la ayuda económica de Porsche Latin America y los voluntarios de Álvarez Barba, TECHO y las comunidades locales.

Alianza que cambia realidades

El 28 de noviembre de 2011 Porsche Latin America firmó con la organización TECHO un acuerdo para patrocinar la exposición ARTEcho, en Wynwood (Miami), y para construir 356 casas para personas de escasos recursos. El número 356 era un guiño al primer auto fabricado por Porsche en 1948, el 356 'No. 1'.

La alianza entre Porsche y TECHO ha seguido de manera ininterrumpida hasta hoy. Gracias a los más de dos millones de dólares donados por Porsche Latin América, el apoyo de los importadores y distribuidores locales y el invaluable trabajo de miles de voluntarios, han sido construidas más de 700 casas transicionales en América Latina y el Caribe, las cuales han beneficiado a más de 5000 personas.

De igual manera, han sido dictados alrededor de 30 talleres de mecánica automotriz, habilidades sociales y de empleo. También ha sido posible responder a desastres naturales, entre ellos las inundaciones en el norte de Chile (2015), el huracán María en Puerto Rico (2017), el terremoto de México (2017) y la erupción del volcán de Fuego en Guatemala (2018). En 2020 y 2021 fueron entregados 4579 kits de aseo y alimentos para responder a la pandemia del coronavirus.

**MEDIA
ENQUIRIES**

Sandra Elizabeth Carrillo Rodas

+1 (593-2) 241-0760
gerentemercadeo@alvarezbarba.com.ec

Link Collection

Link to this article
<https://newsroom.porsche.com/es/2022/compania/Porsche-Alvarez-barba-TECHO-viviendas-quito-ecuador.html>

Media Package
<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/e6d66101-e481-4cce-b968-4483141148af.zip>